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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung

von RTL Sports e. V.

21.11.2022.18:00 Uhr

14 Mitglieder ausweislich der Teilnehmerliste

Die stellvertretende Vorsitzende führt das Protokoll.

Begrüßung

Die Schriftführerin Dr. Caroline Vedder begrüßt die Teilnehmer und stellt die
Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest. Sie entschuldigt das Fehlen des

Vorstandsvorsitzenden  der heute leider kurzfristig verhindert ist.

Geschäftsbericht 2021 / Bericht des Vorstandes

Die Schriftführerin erläutert, dass und warum die ordentliche Mitgliederversammlung

2021 erst jetzt stattfindet. Sie bittet um Verständnis und erläutert, dass die Corona¬

bedingten Einschränkungen der Aktivitäten des Vereins im zweiten Halbjahr 2021
zurückgingen und es keine besonderen Vorkommnisse in 2021 gab.

Kassenbericht und Bericht Kassenprüfer

Der für 2021 zuständige Schatzmeister Mathias Riese erläutert den Inhalt des

Kassenberichts 2021, die Einnahmen- und Ausgabenentwicklung und die

Mitgliederzahlen. Corona-bedingt ist auch dieses Jahr einiges durcheinander geraten,

aber die Kassensituation des Vereins hat sich nicht verschlechtert. Einnahmen- und

Ausgaben-seitig ist es allerdings zu einigen Verschiebungen gekommen, d.h. dass

einige auf 2021 entfallende Ausgaben erst 2022 gebucht wurden. Auch war die

Abbuchung der Q4-Beiträge 2020 bereits durchgeführt, als der erneute Lockdown

kam, der ein Training in Q4/2020 unmöglich machte. Diese „Überzahlung  wurde

dadurch ausgeglichen, dass die Ql/2021 Abbuchungen ausgesetzt wurden. Der für

2021 zuständige Schatzmeister erläutert darüber hinaus die aus der Anlage 1

ersichtlichen Fakten.

Der Kassenprüfer (Frank Heineberg) berichtet, dass die gemeinsam mit Anja Schierl,

Mathias Riese und dem neuen Schatzmeister Rüdiger Kupke durchgeführte

Kassenprüfung zu keiner Beanstandung Anlass gegeben hat. Insgesamt lobt der

Kassenprüfer die Verwaltung des Vereinsvermögens durch den Schatzmeister und

Vorsitzenden und befürwortet ausdrücklich TOP 6.
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TOP 4 Entlastung des Vorstandes

TOPS

TOP 6

TOP 7

Die Schriftführerin beantragt, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Die aktuell
anwesenden Vorstandsmitglieder (4) nehmen an der Abstimmung nicht teil.

Dagegen: 0 Stimmen
Enthaltung: 0 Stimmen

Ergebnis: einstimmige Annahme

Bericht der Sportartenvertreter

a) Golf (Rüdiger Kupke): Er berichtet, dass die Mitgliederzahl stabil bei ca.
50 Personen liegt. Die RTL Masters 2021, ein von der Sportart für Mitglieder, RTL-

Kollegen und Gäste veranstaltetes Turnier, waren gut besucht. Die

Mitgliederzufriedenheit wurde, dank eines Fachkollegen aus der Forschung,

getestet und ergab eine große Zufriedenheit.

b) Segeln (Anja Schierl): Sie berichtet von einer guten Saison, die mit der
Herbstregatta abgeschlossen wurde und bitte um einen Ansprechpartner für

jeweils aktuelle Segel-Mitgliederlisten, um korrekte Meldungen an den DSV

vornehmen zu können. Es wird ein Termin mit dem neuen Schatzmeister

verabredet. Für den Führerscheinkurs gibt es lange Wartelisten.

c) Chor (Kerstin Meyer): Sie berichtet, dass Corona zu keinen Einschränkungen für

den Chor geführt hat (stabile Mitgliederzahl von 25), aber leider zum Jahresende
der Chorleiter sein Engagement beendet und eine Nachfolge gesucht wird.

d) Fußball (Julian Oude-Wesselink): Er berichtet, dass das Fußballtraining im Juni
2021 wieder aufgenommen werden konnte. Es wird immer 90 Minuten trainiert.

Bislang gab es aber noch keine Spiele oder Turniere. Zum Jahreswechsel hört er

als Sportartenvertreter auf. Seine Nachfolge tritt Justin Simanowsky an.

Die Schriftführerin dankt den Sportartenvertretern für Ihre Berichte und Arbeit. Sie

dankt Julian für seine tatkräftige Unterstützung des Fußballs und Justin für seine

Bereitschaft, nahtlos die Nachfolge von Julian anzutreten.

Aussetzung des „Grundbeitrages 2023  zur Verwendung Vereinsvermögen

Die Schriftführerin beantragt, wie im Vorjahr, die Erhebung des Grundbeitrags 2023
auszusetzen.

Dagegen: 0 Stimmen
Enthaltung: OStimmen

Ergebnis: einstimmige Annahme

Sonstiges

Der Schatzmeister kündigt an, mit Unterstützung des Kassenprüfers den Abschluss

2022 unverzüglich fertig zu stellen und zu prüfen, um die Mitgliederversammlung bzgl.

des Jahres 2022 möglichst im zweiten Quartal 2023 durchführen zu können.
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Anja Schierl regt an, die frühere Tradition eines gemeinsamen alljährlichen

Abendessens aller Sportartenvertreter wieder zu beleben.

Die Sitzung schließt um 18:30 Uhr.

Köln, 21.11.2022

Marleen Müller-Hammerstein

stellvertretende Vorsitzende Schriftführerin
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Anlage 1

Kassenbericht 2021

Kassenbestand am Anfang: 146.170,82 EUR

Kassenbestand am Ende: 122.910,68 EUR

Delta: 23.260,14 EUR

Wir haben Einnahmen aus Beiträgen in Höhe von 117.528,33 EUR gehabt.

Verteilung:

116.551,26 EUR für Beiträge der Sportarten

0 EUR für Grundbeiträge (wurden im Jahr 2021 ausgesetzt)
1.185 EUR Anmeldegebühr

Dem stehen gegenüber Gesamtkosten 141.465,75 EUR (Delta von 23.407,19 EUR, Differenz von

147 EUR, da die Kontoführungsgebühr mit Valuta 2.1.22 gebucht wurde)

Verteilung:

125.772,34 EUR für Kosten der Sportarten

15.693,41 EUR für Kosten des Vorstands (Gehalt der Teilzeitkraft, Kosten für

Verbandsmitgliedschaften)

Die Kosten des Vorjahrs entsprechen in der Höhe denen des Vorjahres. Die Sportarten deutlich

geringer. (Wegen Corona-Maßnahmen konnten viel Sportarten im 1. HJ 2021 nicht betrieben

werden.)

Die Beiträge für Sportarten sind scheinbar niedriger gewesen als die Ausgaben:

Sondereffekt Corona 2020: Einzug der Beiträge für Q4 im Oktober 2020, aber keine Kosten
durch zum Beispiel Schließung der Fitnessstudios, Schwimmbäder... ab November

Die Verrechnung und Rückerstattung konnten wir erst in 2021 machen

Einige Rechnungen kommen erst mit Zeitverzug (z.B. Köln Bäder 9.500 EUR)

Kassenprüfung erfolgte durch Frank Heineberg mit Unterstützung von Anja Schierl, für Fragen haben

Rüdiger (der meine Aufgabe bald übernimmt) und ich zur Verfügung gestanden.
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